

# *Industriales vence a la Isla 10-6 en choque que inauguró nueva pizarra del Latino*

---



La Habana, 11 ago (RHC) Industriales, el club más ganador y popular del béisbol cubano, venció 10-6 a Isla de la Juventud en el estreno de ambos en la 58 Serie Nacional de béisbol, en choque que dejó inaugurada la moderna pizarra del Estadio Latinoamericano.

Ante una concurrencia de unos 28 mil aficionados, los Azules de la capital, otra vez al mando de Rey Vicente Anglada, tuvieron que venir de abajo ante el siempre aguerrido plantel de la Isla, para sellar su primer triunfo en la temporada.

Lo más llamativo del encuentro ocurrió en la quinta entrada, cuando tres bateadores de Industriales pegaron jonrones de manera consecutiva: Stayler Hernández, Andrés Hernández y Oscar Valdés.

Andrés, defensor de la antesala de los Industriales, resultó el mejor bateador del choque al ligar de 4-4, con doble y jonrón.

Antes del choque se realizó una sencilla actividad homenaje, en la que fueron reconocidas instituciones que tuvieron a su cargo el montaje de la novedosa pizarra de la marca Samsung, que desde este viernes

distingue al principal parque beisbolero del país.

En otros resultados de la jornada, Villa Clara superó a Holguín en diez entradas 2-1, con magistral pitcheo de Alai Sánchez y Javier Mirabal, Santiago de Cuba venció al actual monarca Granma 13-2, con pitcheo del veterano Alberto Bicet, Ciego de Ávila le ganó 6-4 a Camagüey con dos bambinazos de Raúl González, Las Tunas se impuso 10-3 a Guantánamo, Pinar del Río doblegó 2-1 a Cienfuegos con buen pitcheo de Yosvany Torres, Mayabeque sorprendió 6-5 a Matanzas, y Artemisa con la fórmula Misael Villa-José Ángel García debutó con triunfo 5-2 ante Sancti Spíritus.

Con información de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/168783-industriales-vence-a-la-isla-10-6-en-choque-que-inauguro-nueva-pizarra-del-latino>



**Radio Habana Cuba**